

Zweiter «proTOGGENBURG.ch» Mitglieder-Höck

18 Mitglieder des Vereins haben sich trotz unsicherer Wetterlage am 19.05.2018 in lockerer Atmosphäre im Hagbeizli (Wildhaus) getroffen. Der Wettergott war uns gut gesinnt, so dass wir bei trockenem Wetter auf der schönen Terrasse mit herrlichem Blick auf die Churfürsten verweilen konnten.

Es wurde rege über aktuelle Themen diskutiert, aber auch über vergangene Zeiten im Toggenburg geschwärmt.

Aufgrund der erfreulichen Anzahl der Teilnehmer wird der dritte Mitglieder-Höck im August 2018 stattfinden. Informationen dazu folgen auf der Homepage und mit einer persönlichen Einladung.
(Richard Brander)